



La OSAF se complace en compartir la traducción al español del Comunicado de Prensa emitido por la IFHA el día de la fecha, 7 de Octubre de 2024

DESARROLLOS CLAVE EN LA INTEGRIDAD HÍPICA FUERON ANUNCIADOS DURANTE LA CONFERENCIA DE LA IFHA

La 58ª Conferencia Internacional de Autoridades Hípicas (ICHA), organizada por la Federación Internacional de Autoridades Hípicas (IFHA), tuvo lugar el 7 de octubre en París, Francia, en el hipódromo de Saint-Cloud. El foco de la Conferencia de este año fue mantener la integridad en las carreras, una prioridad estratégica clave de la IFHA.

"La integridad es la base sobre la cual se construye nuestro deporte y, por lo tanto, el proteger su integridad es esencial para la credibilidad y popularidad de nuestro deporte", expresó el presidente de la IFHA, Winfried Engelbrecht-Bresges, quien pronunció las palabras de apertura y clausura de la Conferencia.

"Tenemos que brindar un campo de juego equitativo para que nuestros participantes se sientan cómodos al competir. Sin los más altos estándares de integridad, nuestro deporte pierde la confianza y credibilidad de nuestros clientes y otros actores clave, lo que pone en riesgo la existencia de nuestra industria. Con motivo de los recientes eventos que muestran cuán generalizadas son las amenazas a la integridad en la actualidad, la hípica debe seguir liderando el camino de proteger la integridad del deporte."

Más de 150 delegados de aproximadamente 40 países diferentes se reunieron para escuchar a líderes clave en integridad de la hípica y otros importantes deportes, en una serie de presentaciones y paneles de discusión. El programa en general examinó las principales amenazas a la integridad y las

lecciones aprendidas de casos pasados para demostrar cómo la hípica puede utilizar enfoques y técnicas de vanguardia para proteger el deporte.

El juez Frank Clarke, Director de la Junta Reguladora de Carreras de Caballos de Irlanda (IHRB) y ex Jefe del Tribunal Supremo de Irlanda, pronunció el discurso principal y habló sobre la necesidad de contar con sistemas sólidos que protejan contra los desafíos legales. Clarke destacó la vital importancia de lo que él considera son los “tres pilares” de la integridad hípica: reglamentos de carrera actualizados, procesos sólidos y la toma de decisiones por parte de personas independientes designadas para esto.

Otros ponentes de fuera del mundo de las carreras incluyeron a Susan Ahern, quien se desempeña como Árbitro en el Tribunal de Arbitraje Deportivo y ex Jefa de Asuntos Legales y Legislativos en World Rugby; Brett Clothier, Jefe de la Unidad para la Integridad en Atletismo; Jenni Kennedy, Directora Senior de Investigaciones en la Agencia Internacional para la Integridad del Tenis; y Andrew Adams, socio en la firma de abogados internacional Steptoe.

Los líderes en integridad dentro del ámbito hípico que tuvieron a cargo presentaciones incluyeron a Andrew Harding, Director Ejecutivo de la IFHA; Marc Van Gestel, Jefe de Comisarios del Hong Kong Jockey Club; Jamie Stier, Gerente General de Servicios de Integridad en Racing Victoria; Cliodhna Guy, Jefa de Gobernanza y Legales del IHRB; Brant Dunshea, Jefe Oficial Regulador de la Autoridad Hípica Británica; y Martin Purbrick, Presidente del Consejo de la Federación Asiática de Carreras sobre Apuestas Ilegales y Crimen Financiero Relacionado. (ARF Council).

Durante la Conferencia también se anunciaron importantes desarrollos relacionados con la integridad hípica, en particular la transición del Consejo de la ARF a la IFHA, así como la publicación oficial del Manual de Integridad Hípica elaborado por la IFHA.

Además, durante la Asamblea General de la IFHA, Brian Kavanagh, Vicepresidente de la IFHA por Europa, fue homenajeado ante el anuncio de su retiro de la IFHA.

La primera Conferencia Internacional de Autoridades de Carreras de Caballos fue organizada y tuvo como sede a la Société d'Encouragement en París, Francia, el 9 de octubre de 1967. Desde 1994, la conferencia anual ha sido organizada por la IFHA. La Asociación Hípica de Japón (JRA) ha sido el socio oficial de la Conferencia desde 2021.

Una repetición de la transmisión en vivo y las presentaciones estarán disponibles en los próximos días.



Presidente de IFHA
Winfried Engelbrecht-Bresges



Panel (izq a der): Marc Van Gestel, Clodhna Guy,
Brant Dunshea, Jamie Stier, y Andrew Adams



Frank Clarke



Izq a Der: Andrew Harding, Horacio Esposito,
Brian Kavanagh, Winfried Engelbrecht-Bresges,
Jim Gagliano, y Masayuki Goto

Acerca de la IFHA

La IFHA es una federación de más de 60 autoridades hípcas de diferentes países y regiones alrededor del mundo. Es el líder mundial en el deporte internacional de las carreras de caballos Pura Sangre, buscando fomentar todos los aspectos de este deporte a nivel mundial; proteger el bienestar de los atletas equinos y humanos; y proteger y acrecentar su importancia social y económica a nivel global para las generaciones presentes y futuras.

Las principales áreas de actividad de la IFHA incluyen:

- La elaboración y modificación del Acuerdo Internacional de Cría, Carreras y Apuestas
- El Desarrollo de políticas relacionadas con el bienestar y la seguridad de los caballos y jinetes
- La Planificación y categorización de carreras internacionales (“black type”)
- Elaborar los Rankings mundiales
- La lucha contra sustancias y prácticas prohibidas en equinos
- La Armonización de reglamentos de carreras

- La Certificación de laboratorios de referencia de IFHA
- Fomentar el desarrollo comercial de la industria hípica a nivel global

La IFHA es miembro fundador, junto con la Federación Ecuestre Internacional (FEI), de la Confederación Internacional de Deportes Ecuestres y está afiliada a la Organización Mundial de Sanidad Animal. (WOAH/OMSA).

E-Mail : achesser@jockeyclub.com